

EL ATLÁNTICO

ADMINISTRADOR
JOS. A. THOMAS
APARTADO No. 199

TODA LA SEMANA EN UN DÍA

Número 64

3 de Marzo de 1951

Año 2

Limon, Costa Rica
Vale 25 Cts.

OTRO PUNTAPIE QUE NOS PROPINA LA FEDERACION NACIONAL DE BASE BALL

Sentida falta de Retretas en el Parque

Nuestra ciudadanía goza siempre de asistir a las retretas los miércoles, sábados y domingos por la tarde, ejecutadas por la Banda Militar en el Parque Vargas.

Durante las últimas dos semanas la ausencia de la Banda es muy sentida.

En vista de que la ciudadanía no está al tanto de la suspensión de este acto en nuestro Parque, se nos han acercado para que demos alguna luz al respecto.

Interrogando pudimos informarnos de que el Director de la Banda y sus músicos están pasando dificultades en su departamento cultural.

Comunicado suplementario sobre el empresitivo para el Proyecto Hidroeléctrico de la Isnsula en Colombia

(Continuación)

Necesidad del Préstamo

La construcción del proyecto hidroeléctrico de La Isnsula fué decidida para satisfacer la demanda de energía en la ciudad de Manizales y sus inmediaciones. Manizales crece rápidamente y tiene considerable importancia comercial e industrial. Está situada en el centro del área cafetera del Departamento de Caldas que produce casi la tercera parte del total de la cosecha del café de Colombia.

De tiempo atrás se ha reconocido que la disponibilidad de energía con que cuenta Manizales es insuficiente y que se requiere una expansión sustancial de las facilidades generadoras. En años recientes, sin embargo sólo se han hecho adiciones menores a las facilidades mientras que la población ha crecido de 86,000 habitantes en 1938 a 130,000 en 1950.

La situación de la disponibilidad de energía eléctrica es crítica en la actualidad. Durante las horas de mayor consumo el voltaje baja hasta un 20%. Puesto que no hay reservas de capacidad y las plantas generadoras se hallan en mal estado, las interrupciones son frecuentes y prolongadas. La carencia de energía ha obligado a muchos establecimientos a instalar plantas propias. Los costos iniciales y de operación de estas plantas han sido una re-

mora para el desarrollo económico de la ciudad.

La construcción de la planta hidroeléctrica de La Isnsula es considerada como la manera más apropiada para remediar esta situación, puesto que no hay ni carbón ni petróleo ni dentro ni cerca del Departamento de Caldas y el suministro de leña, aún en cantidades pequeñas para propósitos domésticos, ha llegado a ser un serio problema.

Descripción del Proyecto

El proyecto de La Isnsula consistirá en un desarrollo hidroeléctrico al suroeste de Manizales y de un sistema de distribución en la propia ciudad. En un punto situado a unos 12 kilómetros aguas de Manizales se construirá una presa de desvío y contención sobre el Río Chinchiná abajo de su confluencia con el Río Claro. El agua será llevada de una altitud de cerca de 1,350 metros, a través de un sistema de canales abiertos y sifones y un túnel de gravedad de más de cinco kilómetros de largo que se vacía a una altitud un poco inferior en el Cama de Guadua. Una presa de tierra que tiene una altura máxima de unos 15 metros y una extensión total de cerca 250 metros se construirá al través de esta corriente, para crear un depósito de agua con una capacidad de almacenaje de 1.4 millones de metros cúbicos para regular

Pasa a la página 3

la disponibilidad de energía eléctrica.

(Por DON RAFAEL ANGEL ALVARADO)

Como todos nuestros oyentes están enterados, la Federación Nacional de Base-Ball, o mejor dicho la entidad que se hace llamar Federación Nacional de Base-Ball, siempre ha tenido una cierta rivalidad con la Liga Atlántica de este mismo deporte, rivalidad que siempre ha causado perjuicios graves a la entidad limonense. Decimos que

quienes se hacen llamar Federación Nacional de Base-Ball, ya que de nacional en esencial de la palabra a no tiene nada, pues únicamente se componen de unos cuantos aficionados joselinos, y no tienen representación las demás provincias en que se practica ese deporte.

Pasa a la página 2

La muerte de tres jóvenes misteriosamente

Hemos escuchado varias versiones con respecto a la muerte de tres miembros de una misma familia, quienes residen en un lugar llamado "Mountain Cow" en la región de la Estrella, esto ocurrió hace quince días.

Somos de opinión que ningún misterio está asociado con la muerte de los dos hermanos y un sobrino de corta edad; ninguna bruja o mago es necesario en la escena.

Los dos hermanos como se ha dicho, se encontraban gravemente enfermos y murieron casi simultáneamente.

Esto era un caso en que se necesitaba una autopsia para determinar la causa de la muerte, antes de la orden de sepultura. Horas después el sobrino fue víctima de la misma enfermedad. Fue enviado al Hospital de la Cia. Banderas; falleciendo en corto tiempo. No sabemos con exactitud el análisis médico. Pero aquí está la circunstancia aledaña del caso.

Un hombre se casó con una mujer, quien era madre de hijos antes de su

matrimonio. Esta unión produjo otros hijos. Se ha dicho que vivieron por muchos años en armonía sin distinción de parentesco.

Por una desgracia ambos se separaron, dando por resultado un pleito judicial. Otra mujer cautivó el corazón del esposo antes dicho.

El era padrastro de los jóvenes fallecidos, siendo el menor sobrino de los fallecidos.

Nos informan también que uno de sus propios hijos está también enfermo, pero en camino de recuperación de salud.

No hay necesidad de consultar a Brújula de Endor; ni tampoco se necesita un detective de Scotland Yard. El asunto puede ser fácilmente expuesto por procesos simples de investigación e interrogación. Si existen razones por los que aquellos a quienes concierne no quieran levantar una información, entonces es deber de las autoridades competentes investigar el caso.

Continúan los Saqueos

Desde la semana pasada hemos podido respirar el aire de alivio como consecuencia de la inactividad de los ladrones; pero resultó que estaban desencadenando y fortaleciendo sus posiciones. En los últimos días de la semana próxima pasada han empezado de nuevo en gran escala.

Estimables viajeras

Regresaron de San José donde estuvieron algunas semanas la estimable doña Sonia N. de Berenzon y su hija la señorita Rosita y su hijo Tobias a quienes presentamos nuestro saludo de bienvenida.

Con la presencia de doña Sonia brilla de nuevo "La Tienda Hollywood".

En una noche un ladrón o ladrones entraron en la casa de la enfermera Joyce, del Seguro Social a la hora en que su familia dormía. La casa fué saqueada, robándose los auetros: dinero, ropa, capa, un paraguas y otros artículos personales. Además los ladrones beberon la leche del niño de la casa; comieron algunos alimento que estaban bien preparados para su esposo. El ladrón escribió en ciertos lugares del suelo lo siguiente:

Estuvimos aquí desde las 12 pero no pudimos entrar hasta las 3 de la mañana.

Dicha residencia está situada frente al Salón de San Marcos. La misma

Pasa a la página 4

Otro puntapié que nos propina la Federación

Viene de la página 1

La Liga Atlántica de 1950, por medio del que habla y del señor Don Rafael de la Peña, llegó a un acuerdo con la llamada Federación, para que el nombramiento de los elementos que habían de formar la verdadera Federación de 1951, se le diera representación a Limón, ya que esta es la provincia donde más se práctica este deporte. Los presentes en la reunión, "que era Federación en pleno", ante la cual había comparecido también el Director General de Deportes Don Antonio Escarré, así lo prometieron -y entonces pensamos que podría llegarse a lo que el deportismo limonense ha ansiado. Poco tiempo después, y en una reunión que se celebró en esta ciudad en la oficina del Lic. Don Fernando del Barco Orozco, en la cual estaba representada la asociación josefina por los señores Edwin Arrieta y Rogelio Tormo y también por el entrenador josefino Don Ramón Méndez, se discutió el mismo problema, llegándose al acuerdo de que Limón tendría tres representantes ante la Federación. Pues, bien, ya todos ustedes saben el resultado que tuvieron estas promesas: la Federación se formó sin querer manifestar a la Liga Atlántica que se iban a elegir los nuevos miembros, y mucho menos pedirle los nombres de las personas que se iban a designar por la provincia de Limón. Formaron la Federación y ni siquiera manifestaron a la Liga Atlántica por mera cortesía que una nueva Federación había sido formada. En Limón nos dimos cuenta porque los periódicos dieron la lista. En ese entonces dijimos al través de este mismo programa que la Federación habría propuesto un puntapié al béisbol limonense. Pues bien, ahora se nos ha propuesto otro aún mayor, el cual queremos denunciar ante el deportismo limonense a fin de que se haga presión ante la Liga, para que se exija los derechos a que somos merecedores por ser los que más jugamos este deporte, o que se rompa definitivamente con una agrupación que no nos guarda ninguna consideración y que nos busca solamente cuando nos necesita para sacar la cara por Costa Rica cuando de béisbol se trate.

Este nuevo puntapié consiste en lo siguiente: La Liga 1950, decidió también, bajo la promesa de la Federación en pleno, ante la presencia del señor Escarré, que el campeonato nacional de béisbol se había de celebrar entre Limón y San José; para ser más claros entre los equipos campeones de cada una de las provincias mencionadas. Esto año les tocaba al Júpiter por Li-

món y el Sedinas Corona por San José disputarse el máximo título en este deporte. El sábado anterior, con motivo de haber ido algunos jugadores limonenses para participar en la serie contra Panamá, fué designado por el Presidente de la Liga Don Guillermo Alfonso Quiros para que arreglará todo lo concerniente a la verificación de estos eventos; lo primero que le dijeron, tal y como también lo denunciamos en su oportunidad al través de estos microfones, era que Danny Hayling no podía participar en que es profesional por haber firmado un contrato con los Dodgers de Brooklyn, pero en ningún momento pensaron que el lanzador limonense es profesional, para ponerlo a actuar contra la selección panameña que nos visitó y lograr el único triunfo que pudo sacarse corriendo los amigos del sur. Le niegan el derecho a jugar porque no quieren de ninguna manera que Limón pueda contar con el título que merece por su superioridad siempre manifiesta en este deporte. Le niegan el derecho a jugar, solamente por querer presentar una autoridad discutible, ante la cual la Liga Atlántica debe inmediatamente reaccionar, para que no sigan estos señores que sin ningún derecho real se hacen llamar la máxima autoridad del béisbol en Costa Rica, imponiendo caprichos para sacar ventajas que no tienen derecho a tener. Pero no solamente en esto consistió el puntapié, sino que también, aunque la Liga tuvo la caballeridad de enviar las cédulas de todos los jugadores que participaron en el campeonato pasado por el equipo Júpiter, el presidente del Sedinas Corona se dejó decir que esas cédulas tenían la apariencia de haberse hecho después del campeonato, inscribiendo jugadores que no eran del Júpiter, solamente por querer Limón conquistar el campeonato. No creemos que sea nada caballeresco ni el eligen proferir una afirmación de esta naturaleza, pues si los limonenses exigimos caballeridad y honradez en este y en cualquier otro asunto, es porque podemos vantarnos de obrar con esa misma caballeridad y honradez que exigimos se pongan en todos estos tratados verbales que hemos hecho y de las cuales tenemos conocimiento pleno, ya que el que habla fue parte activa dentro de los mismos.

Aún no creo que haya habido una sola persona en Limón que juzgue que las cédulas que enviaron los josefinos del equipo Sedinas Corona hayan sido alteradas ni modificadas ni falsificadas. No comprendemos porque razón a nosotros se nos ha de juzgar de una

EDITORIAL "NUESTRA TAREA"

Muchos de nuestros jóvenes están confrontando el grito de "Muy tarde". Nuestro periódico en numerosas ocasiones ha notificado urgentemente a los jóvenes nacidos en la República de Costa Rica, para que se legalicen ciudadanos costarricenses, por medio de sus padres o encargados desde niños hasta los veinte años de edad, o por sí solos a la edad legal. No han hecho caso de nuestros consejos; en realidad muchos de ellos no dan valor a un periódico, consideran que los veinticinco céntimos para comprarlo enriquecerán al dueño.

Cientos se hacen daño a sí mismo al permitir pasar en vacío el privilegio ofrecido para legalizar su nacimiento como costarricense; particularmente en días pasados creando los gastos necesarios para obtener tan valiosos documentos fueron pequeños y dentro del alcance de todos. Sus indiferencias continúan en el vagón de falacia, en vez de montarse en las alas de la Preparación que están siempre más allá de nuestra comprensión. Hoy, miles de jóvenes están confrontando con el difícil realización de negligencia en vista de un decreto que les obligó presentar documentos legales para demostrar si son costarricenses o extranjeros. Certificado de Residencia si tienen que continuar en las planillas de pago de las compañías en las que están empleados, como también para ser ciudadanos libres de acción.

La cláusula en la nueva constitución referente a opción como ciudadano costarricense a su promulgación, puso como límite los veinticinco años de edad para optar su nacionalidad. Por una disposición del Ministerio de Seguridad Pública los niños de pobres extranjeros nacidos en el territorio Nacional, si desean a su edad legal obtener nacionalidad costarricense, el escrito debe ser acompañado de un timbre de cincuenta colones en pago del impuesto de Residencia. Aquellos de Centro Americano pagarán diez colones y los de Hispano América veinticinco colones. Por esta indiferencia de no entrar cuando la puerta fué fácilmente abierta, ahora muchos no están en capacidad de confrontar los gastos de certificado de nacimiento, fotografías, papel sellado y timbre; con un total aproximado de cien colones.

For Novels — Magazines — Negro Pictures — To Trim Your Hair Go to Dixon's Barber Shop — West of het Limon Market

manera tan poco honorable, si con San José y con quien no es San José siempre hemos tratado de ser lo más sinceros posible y todo lo honestos que nos precisamos de ser.

Al hacer este breve comentario, Deportivo Atlántico quiere dejar sentada su más energética protesta por estos actos de la llamada Federación Nacional de Base-Ball, y de la Directiva del Sedinas Corona e insta a la Liga Atlántica para que ponga coto a estos abusos, bien poniendo los puntos sobre las íes, ante quien corresponda, o bien desligándose de una vez por todas de los capitulíos, dejándolos a propia suerte en los eventos internacionales.

Ahora tenemos estadio que lo hemos hecho a base del esfuerzo de los limonenses y gracias a Dios sin la menor ayuda de la Federación ni de la Dirección de Deportes; pues bien

dediquémonos a nuestros propios campeonatos y hagamos venir equipos internacionales, que ya tenemos un sitio adecuado donde presentarlos. Trabajemos porque el estadio mejore, precupémonos porque venga el entrenador americano que va a venir, y seamos independientes, haciendo que nuestro béisbol y nuestro deporte en general, hagan ondear la bandera del triunfo y la bandera del progreso en un estrecho abrazo, para que sirva de guía a nuestras juventudes y a las futuras generaciones limonenses; para que sea nuestra actitud valiente y decidida un faro que alumbe en estas playas del mar Caribe el paso de nuestros hijos, y que siempre guarden en lo más profundo del corazón la convicción de que somos unos deportistas que sabemos defender nuestros colores y hacer prevalecer nuestros derechos.

Tome KOLA GARRON

ACTIVIDADES DEPORTIVAS

A cargo de CHALO

FUTBOL

Un lindo partido nos brindaron el viernes 23 de Febrero, Marte y Barcelona en sensacional revancha. A pesar de las pésimas condiciones del terreno, ambas onceñas se desenvolvieron en forma muy distinguida, con un fútbol raso, bien combinado y de gran emotividad. Sus labores fueron brillantes desde el principio al fin, poniendo en sus acciones entusiasmo, coraje, deseos de triunfo y un gran corazón en las jugadas.

La buena actuación del domingo anterior de ambos conjuntos influyó para que numerosa fuera la concurrencia de aficionados que acudió a presenciar este evento.

La primera etapa se caracterizó por la movilidad e intensidad que los integrantes de ambos equipos imprimieron a las jugadas y su desarrollo fué parejo. La pelota fué trasladada a gran velocida-

dad de uno a otro sector, destacándose la labor de los porteros Tiana y Narciso; y los defensores al neutralizar con éxito peligrosos avances.

El primer tanto lo anotó Meoño al aprovechar despeje de Macho González rematando fuerte y sin dilación.

Iniciada la etapa complementaría los equipos jugaron con la misma movilidad. Derricharon clase en la grama, buenos servicios y envíos a los marcos; la lucha adquirió gran colorido futbolístico ofreciendo a la fanaticada uno de los mejores partidos, un espectáculo que dejó satisfecho por los rasgos emotivos que tuvo.

Diego Ramírez, es autor del mejor tanto de la tarde al dar shuzto fulminante que se comió al guardapolvos Tiana.

Macho González fué autor del único tanto del Barcelona al disparar pegado a la grama. El resto del match fué una inútil espera. Volvieron eso si a suce-



BASE-BALL



E

derse instantes de apremio, pero tal la impericia con que se desenvolvieron los delanteros que el gol era una promesa a largo plazo. Finalizó el partido con el triunfo del Marte por 2 goles a 1, recibiendo de manos de la bella Sra Glenda Urbina un precioso juego de medallas.

Resultado de la gira del Seleccionado Marte-Barcelona a Manila.

Seleccionado 3. Independiente de Manila 2.

Seleccionado 1. Saprissa de Manila 3.

El domingo 25 de Febrero partieron hacia Manila un seleccionado a base del Marte S. C., y del Barcelona para cumplir compromiso con dos cuadros de esa localidad.

El primer encuentro les correspondió batirse con el Independiente de Manila, uno de los mejores cuadros de esa localidad. El partido estuvo bastante movido y reñido, sacando ventaja el Seleccionado al vencer los Independientes por 3 tantos a 2.

Al finalizar el primer duelo los limonenses tomaron un pequeño descanso para luego continuar el segundo compromiso. Esta vez les correspondió

enfrentarse al novato cuadro Saprissa, quienes se opusieron ampliamente por 3 tantos por 1 del Seleccionado.

BASE-BALL

Irá el Colegio B. B. C. a primera categoría este año?

Este es la incógnita, y un problema que tiene la Liga Atlántica de Base Ball por delante. Las opiniones son variadas al respecto; unos lo aprueban y aseguran que el Colegio recibirá mucho apoyo, pero que luego surgirán otros opinan que será un decaimiento para el beisbol local. La verdad es que ha causado numerosos comentarios que pueden tener más adelante trastornos de graves consecuencias.

En días de la semana pasada circulaban hojas recogiendo firmas para que se le permitiese al Colegio entrar en primeras divisiones, pidiendo además la reforma de un artículo. Las reformas en este aspecto son de mal precedente y bien pueden acarrear dificultades; ya que abría campo a los demás equipos a hacer peticiones parecidas según sus intereses.

En próxima edición informaremos al respecto.

Comunicado supplementario sobre el...

Viene de la página 1
el caudal de agua hacia la estación de fuerza.

La casa de fuerza estará situada en La Insula sobre el Río Campo Alegre a una altitud de unos 1,200 metros. La cabeza efectiva de las turbinas estará a unos 120 metros. La casa de fuerza será exterior, de construcción de concreto, y su equipo generador consistirá de dos unidades de turbinas de tipo Francis, ambas directamente conectadas a un generador de 11,800 kva. a un factor de fuerza de 85% que genera 60 ciclos a 4,610 voltios.

La subestación de la planta será del exterior. Dos transformadores de 9,000/12,000 kva trifásicos, directamente conectados con cada uno de los generadores, aumentarán el voltaje del generador al voltaje de transmisión de 33,000 voltios.

Una línea de circuito sencillo de transmisión de 33,000 voltios irá de la estación de fuerza a las afueras de Manizales donde serán construidas una subestación combinada de disminución de voltaje y una estación commutadora. La subestación de reducción estará

equipada con dos transformadores de 33/4.16 kv. con una capacidad de 9,000/12,000 kva. y con las instalaciones necesarias de protección, control y comandador.

El sistema de distribución de la Municipalidad de Manizales tendrá una capacidad inicial de 12,000 kva., con provisiones para expansión futura a medida que la demanda de fuerza aumente. El esquema básico comprende una subdivisión inicial de la ciudad en cuatro zonas: Central, Industrial, Residencial y Palogrande-Enoa. Estarán abastecidas por ocho alimentadoras radiales primarias de 1,500 kva. nominales de capacidad, en parte de cable subterráneo aislado de conexión y parte de cable a prueba de intemperie colgado de postes de acero. Los voltajes iniciales de distribución de 4,160 voltios serán reducidos por transformadores a los voltajes finales de consumo de 240 y 120. Ca-

da transformador estará conectado a su propia reja de distribución secundaria. Los sistemas primario y secundario de conexión estarán provistos de interconexiones para suministrar un alto grado de continuidad en el servicio.

La Proveedora

O F R E C E :

Frijoles Negros	libra	0.60
Frijoles Colorados	libra	0.60
Espaguetis de Alambre	c/u.	0.30
Lata Polvos Rosemary	lata	3.65
Ketchup Del Trópico	EA.	2.40
Pabellón	PK.	2.30
Ovomaltina	lata	3.50
Sal	libra	0.25
Harina	libra	0.50
Leche Evaporada San Carlos	lata	1.25
Jabón Island Palm	pan	0.90
Leche Polvo My Boy	lata	3.40
Leche Condensada Vaca	lata	1.40
Grapas para cerca	libra	0.90
Clavos	libra	1.00
Herraduras	libra	1.60
Enchufes para plancha	c/u.	1.25
Sockets colgantes	c/u.	1.75
Cordón Eléctrico	yarda	0.55
Cathuro	libra	1.00
Cucharas de Guisar	c/u.	1.65
Palos para pisos Extranjeros	c/u.	4.00
Tubos de Alcarazza	c/u.	6.00
Planchas de Mano	EA.	5.60
Lípices de Carpintero	c/u.	0.45
Ratoneras	c/u.	1.75
Goma Laca	libra	7.00
Levadura Seca	oz.	0.40
Pintura Campéon	gal.	35.00
Estopa Blanca	libra	5.50

Visite nuestro departamento de ferretería
Miles de artículos a precios muy razonables.

La Proveedora

APARTADO 175

PUERTO LIMÓN

Conservación y fumigación de granos

Por JOSE PINTO SALVATIERRA

De nuevo volvemos a insistir sobre este asunto por considerarlo de vital importancia para la economía del país. Nada se gana con producir si no existen medios de conservación.

En la Conferencia de las Naciones Unidas sobre agricultura y alimentación, reunida en Londres el año 47, se trató el tema especial de «preservación de granos almacenados», mejor dicho, toda la Conferencia versó sobre la materia. Allí se dijo, entre otras cosas, «los insectos no respetan fronteras políticas en su propagación. Son organismos vivos en competencia directa con el hombre para obtener muchos de los productos esenciales para la vida». Por consiguiente, debemos darnos cuenta de la magnitud de nuestra tarea, de la necesidad de una lucha constante contra las plagas. La resistencia pasiva y el simple registro de pérdidas tienen que ceder, paso a paso, a los programas agresivos encamados a porvenir y combatir las plagas.

En Venezuela algunos organismos oficiales han logrado en partes amiostrar pérdidas ocasionadas por plagas de almacén, con la construcción de almacenes adecuado y el empleo de fumigantes modernos. Pero todavía es mucho lo que falta por hacer; se necesita la cooperación de los agricultores y comerciantes para así poder realizar una campaña conjunta en bien de todos, pues más sin iniciativa privada va a la ruina a corto plazo. Venezuela, por su condición de país subtropical y con una temperatura media aproximadamente de 26°, reúne condiciones excepcionales para la reproducción y propagación de las plagas de almacén. Se puede calcular, sin pecar de exagerado, que las pérdidas ocasionadas por plagas de almacén pasan de los 15 millones de bolívares; la mayoría de estas pérdidas las absorbe el maíz, debido más que todo a que, en algunas regiones del país, dicho fruto viene ya picado del campo y al almacenarse, en condiciones desfavorables, la infestación sigue su curso produciéndose grandes pérdidas.

HUMEDAD-ALMACENAMIENTO

El daño causado a los granos y otros productos por insectos y hongos (mohos) depende casi por entero de condiciones favorables para su desarrollo. tanto los insectos como los hongos necesitan cierto contenido mínimo de humedad y temperatura para su desarrollo.

Continúan los saqueos

Viene de la página 1
noche los ladrones viajaron de allí a Barrio Roosevelt, a un lugar cerca del aserradero, entrando en la casa de habitación de don Augustus Nelson, miembros él y su familia dormía. La cantidad de objetos robados y el largo sueño de la familia hace presumir algún procedimiento o táctica de los ladrones.

Entre las cosas robadas existen: un radio grande, una cocina, utensilios y casi todos los vestidos del señor Nelson, joyas, las ropas de los niños y sobre todo las mismas cobijas con que se cubrían dormidos.

Como prueba de que son los mismos hampones que cometieron los dos robos; se encontró en la segunda casa saqueada la sombrilla y capa de la enfermera Joyce.

El grano bien seco está poco expuesto al ataque de insectos y mohos. Aunque en nuestro medio, debido a varios factores, siempre existe el peligro de infestación.

Hasta ahora no se conoce ningún tratamiento químico ni de otra índole para impedir los daños causados por mohos. Así pues, en clima como el nuestro, en el que predomina la infestación del grano, los sitios para almacenar deben construirse de modo que pueda aplicarse el tratamiento por medio de fumigantes. Todo almacén donde se vaya a depositar granos, así se trate de una pieza, debe reunir hermeticidad, ya que los fumigantes suelen aplicarse como líquidos o vapores y por lo general exigen exponer el grano y los insectos a la acción del fumigante durante cierto período de tiempo; luego los almacenes deben ser construidos de modo que el producto químico que se emplee pueda ser retido durante el período deseado.

Esto es, que las paredes, techo y piso deben ser herméticos y las aberturas deben ser posible cerrarlas herméticamente para evitar la salida del fumigante (vapores).

ASEO DE LOS ALMACENES O DEPOSITOS

La limpieza es la más sencilla de todas las medidas y es el mejor preventivo de la infestación de los granos. Los locales destinados al almacenamiento deben estar siempre tan limpios como sea posible. Se recomienda barrer bien los pisos y luego hacer pulverizaciones de insecticidas residuales sobre pisos para así eliminar los insectos que puedan haber en el. Casi siempre los insectos que producen las infestaciones superficiales se esconden en las grietas de los pisos y paredes, luego hay que eliminarlos ya que son focos de infestación. Las pulverizaciones pueden hacerse con D. D. T. o Octacloro en kerosene.

INSPICCIÓN

En Venezuela, debido a las condiciones climáticas y a las facilidades de infestación (insectos que vuelan del campo al almacén) se recomienda inspeccionar el grano almacenado por lo menos cada semana. La inspección debe ser minuciosa.

Al comprobar una infestación, hay que proceder de inmediato a fumigar. La aplicación inteligente de medidas de control exige conocer con exactitud la extensión y el grado de infestación. Implica una vigilancia constante por parte de los responsables del almacenamiento. Un empleado inteligente y activo debe tener la responsabilidad del control de insectos e informarlo inmediatamente a sus superiores. En esa forma se podrá reconocer una infestación en sus fases iniciales y traerse a aplicar las medidas de control que el caso requiera. Todo empleado de un almacén o silo debe cuidar de que el grano que entre al depósito debe estar bien seco (menos del 13% de humedad), limpicio, sin granos partidos, etc.

(Tomado del
AGRICULTURA VENEZOLANO)

Dolores en las Coyunturas

Punzadas como puñaladas

Rigidex de las articulaciones.



Es sabido que el exceso de ácido úrico es la causa más frecuente de los dolores e inflamaciones que atacan las coyunturas. Los microscópicos cristales de ácido úrico presentan el aspecto de trozos de vidrio. Es fácil comprender cómo irritan y laceran los tejidos de las articulaciones.

Las Pildoras De Witt son un medicamento fácil de tomar. Cincuenta años de éxito son su mejor recomendación.

En frascos de dos tamaños, con 40 y 100 píldoras.

Vejiga se elaboran especialmente para combatir estos dolores.

Por su acción directa sobre los riñones-importantes órganos de eliminación—facilitan la expulsión del exceso de impurezas, tales como los cristales de ácido úrico.

Las Pildoras De Witt son un medicamento fácil de tomar. Cincuenta años de éxito son su mejor recomendación.

Pildoras DE WITT

PARA LOS RIÑONES Y LA VEJIGA

INDUSTRIA BRITANICA

Dr. ELADIO ACUÑA S.

CIRUJANO DENTISTA

Avisa a sus amigos y al público en general, que ha instalado su oficina dental, frente a la Iglesia Metodista, Limón la cual atenderá los días Viernes y Sábado de cada semana.

HORAS: 8 a 12 y 2 a 5 p. m.

Dr. ELADIO ACUÑA S.

By this medium advises his friends and the public in general that his dental office is now established in front of the Methodist Church in this city.

He will attend to his clients on Fridays and Saturdays of each week

OFFICE HOURS: 8 to 12 & 2 to 5 p. m.

THE ATLANTIC

Editor
JOS. A. THOMAS

ALL THE WEEK IN ONE DAY

Number 64

March 3, 1951

Year 2

Post Box 199
Limón, Costa Rica

OUR TASK

FROM OUR DESK

BY THE EDITOR

Many of our youngsters are caught by the cry of "TOO LATE". Our newspaper file will disclose the number of times we have written in urge for the children of alien parents born in this Republic of Costa Rica to legalize themselves as citizens; either by solicititudes by their parents or guardians from birth to twenty years of age or by themselves at legal age. They have not heeded to our announcements; in fact many do not realize the great value of a news organ; the twenty five cents to buy a copy will enriches the publisher.

Hundreds have done harm to themselves by allowing to slip by the privilege extended year after year to legalize themselves as daughters and sons of Costa Rica and particularly in those bygone days when the expense involved to obtain so valuable a document was small and was well within the reach of all concerned. Their continued indifference; their continual ride on the wagon of fallacy, instead of their mount on the wings of PREPAREDNESS was always beyond our comprehension. Today, thousands of youngmen are confronted with the grim realization of negligence for by a Decree they must present their legal documents if they are Costaricans or the Foreigners' Certificate of Residence if they are to continue on the payrolls of the companies in which they are employed, as well as to have freedom of movement.

The clause in the New Constitution treating on Option, at its promulgation, sets the expiration of the age limit at twenty five years and by a Disposition of the Ministry of Public Security, the children of alien parentage born in the national territories, if desirous at legal age to secure constitutionally nationality as Costaricans the written request must be accompanied by the fifty colones timbre as is levied on the foreigners, outside of the Central American group at ten colones and those of Hispano-America at twenty five colones. By gross indifference to enter when the door was easily opened, not many are now able to meet the present financial requirement for birth certificate, photographs, stamp papers and timbres; approximately one hundred colones. This is only accessible to those who are not more than twenty five years of age. Beyond this age it means Residential Cedula with a yearly Renovation cost or Naturalization at a much higher cost.

TIENDA LA BARATA

(Cheap Store)

- Moises Kader

Great Clearance Sale

In all Qualities of Cloth

PRICES BELOW COST

We are Transferring to San Jose

COME ON TIME TO GET YOUR SHARE OF THE
GREAT BARGAIN.

Keep up with the times — Read up-to-date publications
of all kinds: For sale at Dixon's Barber Shop — West
of the Limón Market:

In the Basket of the Week

Do not permit life to stagnate, it will get muddy.

Motion is highly necessary so as we glide along the stream

That left behind diminishes and that we approach increases in magnitude.

SAVE MONEY AT LA PROVEEDORA

My Boy Powdered Milk	lb.	3.40
Wire Sponges	EA.	0.30
Rosemary Powdered Milk	tin	3.65
Tomato Ketchup	EA.	2.40
Pablum	PK.	2.30
Ovomaltina	tin	3.50
Flour	lb.	0.50
Salt	lb.	0.25
Evaporated Milk	tin	1.25
Island Palm Soap	cake	0.90
Red Beans	lb.	0.60
Black Beans	lb.	0.60
Vaca Condensed Milk	tin	1.40
Fence Staples	lb.	0.90
Nails	lb.	1.00
Horse & Mule Shoes	lb.	1.60
Carbide	lb.	1.00
Iron Plugs	each	1.25
Electric Cord	yd.	0.55
Brooms	each	3.75
Sewer Pipes	each	6.00
Water Faucets	each	8.50
Carpenter Pencils	each	0.45
Rat Traps	each	1.75
Limpid Furniture Polish	jar	2.50
Flashlights	each	6.75
Tea Spoons	each	0.95
Padlocks	each	1.25
Dry Yeast	oz.	0.40
Campone Paints	gal.	35.00

Visit our Hardware Dept. Thousands of articles of reasonable prices
Quick, courteous service, always. And Remember, Also, we Give You
Honest, Correct Weight.

LA PROVEEDORA

Box 175

Puerto Limón

An Official Circular By The Director of The San Juan de Dios Hospital

Doctor Antonio Peña Chavarria, General Director of the San Juan de Dios Hospital has requested the Minister of Government and Justice to issue instructions to the Governors and Police Chiefs in all the Provinces to the effect that the institution is more than capacity occupied by patients and until

further notice only cases of a grave nature should be sent there.

We are passing along this information in order that if any request is turned down for transfer of the sick to the hospital, contrary views will not be taken in the premises.

Two Joined in Marriage

The very good news have reached us that two of our former citizens who now reside in Changuinola of the Republic of Panama have decided to link together their destinies and in consequence of this resolve they returned to ratify their pledge in San Jose on Monday the 20th of February 1951.

The civil rites of marriage was administered to Miss Orinoco Thomas

and Mr. Levie Robinson. The sponsors being Messrs. Guillermo Borbon and Amos L. Graham Gaylor.

We bespeak a life of happy union for Mr. and Mrs. Levie Robinson and wish for them the manifold blessing which are so obtainable to those who find in the footprints of Him who has blessed the marriage feast in Canaan of Galilee nearly two thousand years ago.

Restaurant "Ecos de París"

Conveniently situated in the heart of the capital 300 yds. South Musmanni's
SAN JOSE PHONE 6289

We Specialize in Excellently prepared meals along with
an efficient stock of the best liquor
OUR BOAST IS "Eat where the best sanitary methods
are practiced in the preparation and serving of food".

PERSONALLY ATTENDED BY THE PROPRIETOR:

CEDRIC KERR

Britons Will Open Their Homes to Festival Visitors

From Our London Correspondent, Sally Gardiner

London: Given a peaceful summer, it now appears certain that there will be more visitors to London than ever before. The attraction, of course, is the Festival of Britain and the vast number of events that will be held over the whole of the United Kingdom for five months from May to September.

For the past three years plans have been in preparation to house these thousands of visitors. There should be plenty of good hotel accommodation for well-to-do tourists; but this year we expect that we shall have large numbers of visitors with rather slender budgets, young people in particular. They will be coming to hear conductors like Toscanini, Koussevitzky, Bruno Walter, Eduard van Beinum, Sir Malcolm Sargent and Sir Thomas Beecham, to see the Sadler's Wells Ballet and opera at Covent Garden, to visit some or all of the 23 Arts Festivals which are being held up and down the country.

For these less wealthy visitors a roster of 5,000 London house-holders has already been compiled, who will charge no more than a dollar or two for bed and breakfast; and similar rosters are being made in other localities.

Another scheme will enable young visitors to stay at a camp about ten miles from London for 42 cts a night.

Run voluntarily by a number of youth organizations, this camp has sports grounds, libraries, recreation halls and a swimming pool. In many areas some of Britain's most beautiful old mansions are being adapted to provide low-cost rooms, and there will also be trailer camps and cabin sites rather similar to American motels.

Altogether, 7,000 women's organizations have been hard at work making plans for hospitality. The British Women's Voluntary Services, which many American veterans of World War II will remember, will be on hand at ports, railroad stations and airports to receive visitors and help them with any of their problems. The British Rotary Clubs are setting up a similar service, and in London visitors who want accommodation can go at any time to the new hotel information bureau that has been organized by the British Hotels and Restaurants Association. This is part of the extensive Tourist Information Center situated in Leicester Square.

In fact, every Briton this year will be very willing to act as host and guide, officially and unofficially; and anybody who plans to visit the Festival of Britain can be sure of a great deal of friendly help.

TIENDA HOLLYWOOD

— de —

BERENZON

Sus uniformes para el Colegio y la Escuela
MATERIALES ESPECIALES

Your Uniform for College and School
SPECIAL MATERIALS

At alarming prices

The City Wide Evangelistic Campaign Earned Its Mark

The time became mellowed when this awakening under one united spiritual effort, and in this sense the Baptist and Methodist Churches, the Salvation Army and the Latin American Mission of San Jose became the instrument.

The Campaign had its start in the Liberty Hall of the Universal Negro Improvement Association on Sunday night the 18th ultimo. We are now commenting on the period up to Friday night the 24th. In our next issue we shall cover theron.

Ordinarily many persons would not have braved the inclement weather to leave their homes, but as if propelled by a special impulse, hundreds waded through muddy paths and torrential rains to pack to its fullest capacity the meeting place. It was visible that each night the congregation took loftier height. The solidity of the messages became rooted. The air during the week was charged with fragrance of that

which was convincingly heard.

The meetings were directed by the Reverend William Thompson of the Latin American Mission. The Reverend Joseph P. Holmes, the Minister of the Wesleyan Methodist Circuit and Major Thos. B. Lynch of the Salvation Army as participants. Mrs. William L. Thompson presided at the piano, with competency and power of mind. The Reverend Gordon Houser, Song Leader earned commendation with his notable tone of voice. The Reverend Ephraim Alphonse, Linguist-Translator and Evangelist was the central personage on whom all eyes were placed and all ears became prudent receptacles. His urge being the awakening of humanity to that sense of another life and by which it behoves us to ponder the majesty and the mystery of the world to come. By the token of uprising hands a great number of persons took the acceptance stand of the messages delivered.

Productores Unidos de Cacao, Ltda.

(OLD THEATRE MODERNO)

THE UNITED CACAO PRODUCERS LIMITED, BEING NOW
UNDER NEW MANAGEMENT IS ABLE TO
PAY THE BEST PRICES.

Consult our prices and in addition we give our best
attention to the farmers and others who trade with us.

RAMON ACON LEON
General Manager

ALFONSO SOLE LIPPA
Assistant Manager

The Very Questionable Passing of Three Young Lives

We have listened to many versions in respect to the almost consecutive death of three members of one family who resided at a place called "Mountain Cow" on the Estrella Line. The happenings of a fortnight ago.

We are of opinion that no mystery is associated with the death of the two brothers and a nephew; no wizard or witch is necessary in the picture. The two brothers are said to have fallen seriously ill at the family residence and died almost suddenly. This was a circumstance which required an autopsy or post mortem to determine the cause of death before the order for burial was issued. A few hours after the youths were afflicted. He was rushed to the local hospital and died briefly. We do not know accurately the medical analysis. But here is the circumstance surrounding the case.

A man took unto himself for a

wife a woman who was the mother of children prior to their marriage. Their union produced other children. It is said they lived for many years without any distinction of paternity.

By an ill wind the husband and wife severed their matrimonial bond and which resulted in a law suit. Another Eve won the heart of the husband.

The deceased children were foster sons of the husband and the child is a nephew of the two brothers who died. One of the sons of the union is also ill, but is well on the road to recovery.

There is no need to go to the Witch of Endor; there is no necessity to send for a Scotland Yard. The matter can be easily found out by the simple process of investigation and interrogation. If for some reason or the other those concerned are reluctant to acknowledge it is the duty of the State to lift the probe.

THE NEW YORK BAZAAR

Takes pleasure to announce to its esteemed customers its Merchandise Gift Plan which will correspond with the three ending numbers of the National Lottery Drawing on a monthly basis:

Each person spending more than ten colones at one time will be given a coupon bearing the Serie Number and Date of the Drawing by which the winner will be known.

**Do Your Buying in the New York Bazaar
Where Your Money Values Most.**

ADOLFO SCHIFTER
Proprietor

U. S. Joins in Britain Plan to Aid S. E. Asia

America's decision to take part in the Colombo Plan for South and South-East Asia will vitally affect the future of the 570,000,000 people one-fourth of the human race who live in this crucial area. U. S. representatives will attend the next meeting of the Plan's Consultative Committee, at Colombo on February 12.

The Colombo Plan, first published on November 28, 1950, is a momentous scheme for far-reaching economic development in an area which is vital to the democratic world. The plan has been framed by the British Commonwealth countries in South and South-East Asia in cooperation with Australia, Canada, New Zealand, and the United Kingdom. Those countries already in the plan are Ceylon, India, Pakistan, Malaya, Singapore, North Borneo, Brunei and Sarawak. Those invited to full participation are Burma, Indo-China, Indonesia and Thailand.

The area covered by the Plan now produces almost all the world's rubber and jute, two-thirds of the world's tin, and one-third of the world's oils and fats. Some parts of the area are highly developed, yet, taken as a whole, hunger and poverty are common, owing

to the tremendous and rapidly increasing population. The aim of the Colombo Plan is to transform the area, during the next six years, into one in which poverty and economic backwardness can be overcome.

When the program is completed it is expected that there will be 13 million acres more land under cultivation; six million more tons of food grains produced; 13 million acres more land under irrigation; 1.1 million more kilowatts of electricity-generating capacity. The various Commonwealth Governments are studying the extent of financial help which they can afford, and of course a large part of the cost will fall on the Governments of the countries to be helped.

Including the release of sterling balances, Britain is likely to contribute well over £300 million (\$ 840 million) to the development programs.

After deducting all the contributions which at the moment seem possible from British Commonwealth countries the balance left to come from all external resources will be in the region of £140 million (\$ 392 million) a year for six years.

ST. MARK'S CHURCH

LIMON

COSTA RICA

THE CHURCH IS THE PILLAR AND THE GROUND OF THE TRUTH

SERVICES:—

SUNDAYS: 6:00 a.m.—Solemn Holy Eucharist Sermon.

8:00 a.m.—Choral Holy Eucharist.

3:00 p.m.—Sunday School.

7:00 p.m.—Solemn Evensong, Sermon.

WEEKDAYS: Wednesday, Friday, Holy Days..... 6:00 a.m.

Monday, Wednesday, Friday..... 7:00 p.m.

Saturday: Confession..... 4:00-5:00 p.m.

See Weekly Parish Bulletin For Other Announcements:

Dixon's your Barber Shop and News Stand: West of the Limon Market:

The Robberies Mounted on Wings During The Past Several Days

Last week we breathed the air of relief as a consequence of the inactivities of the thieves, but it turns out that they were only resting and fortifying their position. At the latter part of the week they resumed with greater power.

In one night a thief or thieves entered the home of Nurse Joyce of the Social Security Medical Section at an hour when the family were asleep.

The home was ransacked and cash, valuables, clothing, raincoat, an umbrella and other things were carried away. In addition the thief took the baby's milk can; drank the milk; took some food which was well prepared and wrote on the ground the following:

"We were here from 12:00 midnight, but could not get in before three o'clock."

This residence is situated in front of St. Mark's Parish Hall and the same

night the thief or thieves travelled from there to the extreme point of Barrio Roosevelt, at a place in the neighbourhood of the Sawmill and entered the residence of Mr. Augustas Nelson while his wife, self and children were asleep. The amount of things stolen and the family remained in a death-like sleep remains a mystery. Among the things stolen are a large size radio, kitchen stove, utensils, almost every piece of clothing belonging to Mr. Nelson, jewelry, the clothing of their children and the most amazing feature of the robbery is that the blanket under which the husband and wife were covered were taken off them. The proof to the fact that it was the same robber or robbers who entered Nurse Joyce home was due to the discovery of her umbrella and cloak at that spot by the detective.

VISIT THE NEW LUMBER DEPOSIT

BRITTON AND HOLNESS, LIMITED

GUARANTEED FIRST CLASS BLACK

HEART LAUREL, WELL ASSORTED

SITUATED: Between the former Lindo Brothers' Office
and Gourzong's Radio Repairs-Front Railroad Yard.

S. D. BRITTON — Manager

Our Reverence and Joyous Welcome Anticipatingly

We express hereby our heart felt welcome and reverence, anticipatingly to Their Lordship, The Right Reverend R. Heber Gooder, S. T. D., the Bishop of the Panama Canal Zone, Costa Rica and others of the Central American Republics and the Right Reverend John Bentley, D. D., Director of Foreign Missions and as well as any other person who may accompany them to our city on Thursday the 8th instant.

We wish to assure them that the

characteristic hospitalities of not only Anglicans, but the community in general will be pleasantly spread upon them.

We look forward to a right jolly reception for them on the night of Thursday the 8th.

*Este periódico
está impreso
en los Talleres Tipográficos
Editorial Victoria Ltda.*

SASTRERIA Y TIENDA EXCELSIOR

de

Cleto Steele y su Señora

ESTILO — CONFECCION — ECONOMIA

Todo esto en un solo vestido de la

SASTRERIA DE CLETO STEELE

CREACIONES FEMENINAS

Vea nuestros trajes con que usted habla solido

Sobre todo tenemos toda clase de materiales de inmejorable calidad y con precios que no admiten competencia

Limón, contiguo al Consulado Inglés

Port Limón Branch No. 134 of the Jamaica Burial Scheme Society. Rendered Thanks to God

The Jamaica Burial Scheme Society was founded fifty years in the island of Jamaica. Imbedded in its constitution is the special clause for each Branch to collectively offer Thanks to God on the 18th of February or the nearest convenient date each year.

The Port Limón Branch No. 134 during its sixteen years of existence has not failed in this sacred duty. Each year of observance the members are drawn closer to the realization of the manifold blessings derived from God and to whom they look forward as the Source from which cometh their success and with due reverence to Him as their Supreme Chairman.

For the February 18, 1951 devotion the members redoubled their numbers and in a very pleasing 'numerical and presentable manner they marched from the Parish Hall into the St. Mark's Church and worshipped at the seven o'clock Solemn Evensong and Sermon.

The venerable Archdeacon William L. Ziadie was greatly attuned with the event as was evidenced by the publicity he gave the Officers and Members

of the Branch on the weekly Church Bulletin on even date; to wit:

'IN THE NAME OF THE LORD CHRIST WE BID THEM A HEARTY WELCOME WE BID YOU TO PRAY FOR ABUNDANT BLESSINGS UPON THEIR WORK.'

The sermon expounded by the Archdeacon Ziadie was of marked inspiration;—a recreation of the soul to the purpose of God. The message went home in the true sense and by our own analysis we concluded that we were created for God. We are the offspring of God. He is the giver of all the good things we enjoy. We live and move and have our being in God. Nothing should be allowed to come between us to destroy that lineage with its related duties and aspirations. We cannot rid our souls of that childhood if we hold Him in spirit and in truth as our Heavenly Father.

We gleaned that on the return of the members to the Hall, in concord was the expression of spiritual benefit obtained from the sermon of the Archdeacon and the service in general.

FOR

Ebony—Color—African Opinion—Tan Confession—Our world — Ring and other Magazines go first to Dixon's Barber Shop; West of the Limón Market.

Salvation Army Dayschool Programme & Graduation

We gather that a grand time is in store for those who will be in attendance at the Day School Programme and Graduation of the Salvation Army, set for Tuesday night, the 6th instant.

Admission will be by tickets at \$1.00 for each person. The Major has given us the information that this year's exercise in its two fold purpose will exceed all previous years.

COMPAÑIA ELECTRICA DE LIMÓN

Recuerda a sus abonados que los recibos por servicios eléctricos deben ser cancelados en la PRIMERA QUINCENA de cada mes.

The Electric Company of Limón hereby reminds its subscribers to the electric services that the payments are to be effected within the first fifteen days each month.

An Employee of the Palace Theatre in San Jose Met a Serious Accident, Resulting in His Death

We learn by a press release that an employee of the Palace Theatre of San José who answered in life to the name of Mr. Francisco Lopez met with a serious accident which resulted in instantaneous death on Saturday eight

days ago. In his passing from one side to the other of the balcony of the picture house, it is said he lost his balance and fell from a great height; death was instantaneous.

United Fruit Company ITINERARIO DE VAPORES

FECHAS APROXIMADAS DE LLEGADAS

A Puerto Limón

SUJETAS A CAMBIO SIN PREVIO AVISO

SERVICIO DE NEW YORK

	Llegada a Limon
SS. CAPE CUMBERLAND.....	6 de Marzo, 1951
SS. CAPE ANN.....	13 de Marzo, 1951
SS. CAPE AVINOF.....	20 de Marzo, 1951
SS. CAPE COD.....	27 de Marzo, 1951

SERVICIO DE NEW ORLEANS

	Llegada a LIMON
SS. FIADOR KNOT	10 de Marzo, 1951
SS. LEVERS BEND	23 de Marzo, 1951
SS. FIADOR KNOT	6 de Abril, 1951
SS. LEVERS BEND	20 de Abril, 1951

Los anteriormente mencionados vapores habrán de recoger carga en Puerto Limón, para New York, New Orleans, Europa.

Puertos del Oriente, América del Sur y otros Paises.

SERVICIO SEMANAL A CRISTOBAL EN LA STELLA MARIS

Para información adicional, sugerimos visitar las Oficinas de nuestros agentes

Compañía Bananera de Costa Rica

SAN JOSE · LIMON · PUNTARENAS

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Uriarte"

THE PEOPLE'S HOUSE

JACK ORANE SUCS.

You will need a good article for your money so see us first for the best of everything.—

Suitings, dress materials, and all other requirements in Ladies' & Gents wear prices always to please you.—

The Eclipse of the Sun on Wednesday The Seventh

The Meteorológico Service of San José announced the Eclipse of the Sun on Wednesday the 7th instant. Its first contact will be about 3:44; the principal stage will be around 4:55

and its final stage is listed for 5:47. In the region of Guanacaste, its eclipse will be seen in splendour due to its course of appearance.

AVISO AVISO

LOCAL APTO PARA OFICINA - DOS CUARTOS, ALQUILLO

Excelente punto; segundo piso del edificio frente del Banco de Seguros de esta ciudad.

Entenderse: Nuestra Oficina: cuarto No. 8, frente Iglesia Católica

Biblioteca Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica